

---

**NEWS**

---

[Projekttag für die kaufmännische Schule Aalen](#)

**11.06.2019** | Am Donnerstag, den 6. Juni fand an der Hochschule Aalen ein Projekttag für ca. 50 Abiturienten der kaufmännischen Schule Aalen statt.

Damit die Abiturienten sich ein Gesamtbild des Hochschulgeländes machen konnten, fand der Projekttag am Campusteil Burren statt. Dort begann die Veranstaltung mit der Vorstellung der allgemeinen Studienberatung und der Vorstellung verschiedener Studiengänge durch Studenten des jeweiligen Studiengangs. Nach einer kleinen Stärkung ging es mit einem Vortrag von Herrn Prof. Dr. Held über "Ziele und Zeitmanagement - worauf es wirklich ankommt" weiter. Abschließend hatten die Abiturienten die Möglichkeit das explorhino Science Center zu erkunden, in welchem Sie den Projekttag ausklingen lassen konnten.

Der Studiengang Betriebswirtschaft bedankt sich für das große Interesse und freut sich auf den nächsten Projekttag.